

● **FUNERAL** Era uno de los principales exponentes de la cultura iberoamericana



CONGOIA Frente a la Biblioteca Nacional, de la cual Roque Esteban Scarpa fue director por casi diez años, se le rindió un último homenaje.

Alumnos despidieron a su querido maestro

"Estamos en presencia de un hombre que hizo de la palabra, más que un oficio, un magisterio, una definición de sí mismo, el cumplimiento de una misión". Con esas palabras, el académico Juan Antonio Massone despidió ayer los restos de su colega y maestro Roque Esteban Scarpa Straboni, Premio Nacional de Literatura 1980, fallecido en la madrugada del miércoles a los 80 años de edad.

CERCA de 200 personas, entre familiares, profesores, investigadores y alumnos, concurrieron a la misa oficiada por el eterno descanso de su alma en la capilla del Campus Oriente de la Universidad Católica.

En vida, Scarpa había pedido expresamente ser cremado y que sus cenizas se llevaran a Punta Arenas, ciudad donde nació en 1914 y de la cual salió muy joven con destino a la capital. "Siempre nos dijo que ése era su máximo deseo y así lo haremos", contó su hijo adoptivo, Juan Scarpa.

Durante el oficio religioso, concelebrado por los sacerdotes Luis Fuentes Silva y los

Massone, académico de la lengua al igual que Scarpa, aseguró que "don Roque es uno de los más altos exponentes de la cultura iberoamericana, porque hizo del idioma un momento y un motivo de reunión, de unidad, de reflexión. Lo caracterizaron una capacidad permanente de servicio y ser responsable de lo asumido hasta el final".

● Las cenizas de Roque Esteban Scarpa serán llevadas a Punta Arenas

AL ÚLTIMO adiós a quien fuera director de Bibliotecas, Archivos y Museos, decano de la Universidad Católica y director de la Academia Chilena de la Lengua concurrieron numerosos escritores y académicos, entre

ellos Armando Uribe, Miguel Arceche, Fidel Sepúlveda, Óscar Pinochet de la Barra, Oreste Plath, Alfonso y Teresa Calderón, Tomás Harris, Jaime Hagel y Antonio Avana. Este último, alumno de Scarpa en el colegio Saint George, lo recordó como formador de la Academia del Joven Laurel, de la cual salieron numerosos talentos. "Él fue sembrando vocacio-

Alumnos despidieron a su querido maestro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alumnos despidieron a su querido maestro [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile